



Katherine Donado Mercado

Cali, Colombia
Conferencista | Capacitador | Coach | Docente

País de residencia: Colombia

Nacionalidad: Colombia, Italia

Idiomas: Español

0.0



Comentarios (0)

Áreas de conocimiento

Desarrollo de Competencias Docentes, Trabajo en Equipo, Desarrollo del liderazgo, Gestión Emocional, El Conflicto como Herramienta de Transformación, Gestión del Cambio a partir de la Gestión de las Transiciones, Coaching para que llegues al siguiente nivel, Coaching de Equipos.

Descripción del perfil

Profesional en Ingeniería Industrial de la Universidad Javeriana. Conferencista – Entrenador, Docente, Mentor, Coach Profesional Certificado por la International Coaching Community (ICC), con Entrenamiento en Coaching Ejecutivo y de Equipos con Coaching Hall International, Certificación Internacional en Aprendizaje Experiencial - InDoor y OutDoor Training OTC Colombia. Certificación Points Of You - Creative Tools for Training & Development. Con experiencia por mas de 15 años en el sector Financiero y Real en las áreas Financiera y Logística de Abastecimiento en Cargos de Dirección. Experiencia por mas de 7 años como Docente, Entrenadora, Mentora y Asesora acompañando a los Equipos y Líderes Organizacionales y Docentes en procesos de transformación; potencializando sus habilidades, diseñando, desarrollando y ejecutando intervenciones efectivas enfocadas al ser, impactando directamente en la Productividad. Experiencia en el diagnóstico y ejecución de programas de Coaching Personal, Educativo, Coaching Ejecutivo y de Equipos, contribuyendo a transformaciones profundas sostenibles en el tiempo.

Conferencias, Cursos o Talleres

Entrenamiento en Competencias Organizacionales

4 Horas o más

Desarrollar Competencias necesarias para lograr buen desempeño a todo nivel en cualquier tipo de empresa, a través de metodologías de entrenamiento que aseguren la transformación de los individuos o equipos alcanzando sus metas a corto plazo con resultados sostenibles en el tiempo.

Desarrollo de Competencias para Líderes Inspiradores

4 Horas o más

Potencializar el Liderazgo inspirador de los participantes para que puedan lograr transformar e impactar de manera positiva y contundente, aprendiendo a movilizar a todas las personas que hagan parte de su entorno tanto personal como laboral, encontrando lo mejor en ellos llevándolos a cumplir sus metas y sueños.

Entrenamiento en Competencias Docentes

4 Horas o más

El objetivo de este entrenamiento es ser un complemento al proceso de formación docente de manera práctica y experiencial a través de la construcción e implementación de herramientas que permitan al grupo docente objetivo del entrenamiento, desarrollar competencias en su ejercicio enseñanza – aprendizaje tanto en lo técnico como en lo emocional y en lo organizacional partiendo de la premisa; que lo que deseo desarrollar en mis estudiantes debo desarrollarlo primero en mí.

Perfil en Mentes a la Carta

<https://mentesalacarta.com/conferencistas-capacitadores-coaches/katherine-donado>